Ressort: Vermischtes

Australien: 23-Jährige stürzt 30 Meter in den Tod

Alice Springs, 16.06.2014, 19:03 Uhr

GDN - Eine 23-jährige Frau aus England ist am Sonntag in Australien über 30 Meter in den Tod gestürzt. Das Unglück habe sich im Kings Canyon im Watarrka-Nationalpark im Bundesstaat Northern Territory ereignet, berichtet der australische Nachrichtensender "ABC".

Die Frau war mit einer Reisegruppe unterwegs gewesen. Unmittelbar nach dem Sturz soll die junge Frau noch ansprechbar gewesen sein, verstarb jedoch kurze Zeit später am Unglücksort. Ihr Körper konnte erst am Montagnachmittag geborgen werden. Unmittelbar nach dem Unglück waren Parkranger und medizinisches Personal mit einem Hubschrauber aufgebrochen, um Hilfe zu leisten. Die Route gilt allgemein als sicher, mehr als 200.000 Menschen pro Jahr wandern auf der Strecke.

Bericht online:

https://www.germandailvnews.com/bericht-36319/australien-23-jaehrige-stuerzt-30-meter-in-den-tod.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com